Am 07.05.2015 fand eine Anschluss-Veranstaltung an unsere letzten iMINT-Wochen statt, die sich Teilnehmerinnen und Teilnehmer und Fortbildnerinnen und Fortbildner gewünscht hatten. So wurde es möglich, eine direkte Rückmeldung



der Blick voraus auf die derzeit sich noch in der Entwicklung befindenden neuen Unterrichtsmodule mit den Schwerpunkten digitale Unterrichtshilfen für einen inklusiven MINT-Unterricht.

Neben zahlreichen Kolleginnen und Kollegen aller Berliner Schulstufen

wurde die Veranstaltung durch die Teilnahme von Studenten der

HTW bereichert, die uns bei der Entwicklung der neuen Module speziell bei den Medienbausteinen unterstützen.





zu den von uns angebotenen Fortbildungsmodulen aus der Praxis zu erhalten, da zahlreiche Lehrkräfte das von uns angebotene Material bereits im eigenen Unterricht eingesetzt hatten. Großes Interesse fand wiederum auch



